



**21.06.2008**

## **Vorstand hat zwei neue Mitglieder**

bibo

**Werner Gersema und Walter Vagepohl wollten sich aus privaten Gründen nicht erneut aufstellen lassen. Das Gremium tagt jeden zweiten Dienstag im Monat im Nachbarschaftstreff.**

leer / BIBO - Der fünfköpfige Vorstand des Runden Tisches im Projekt Soziale Stadt wurde neu gewählt. Hinzu kamen Kreszentia Neckritz und Heinz Georg Sabath. Beide sind seit langer Zeit in der Stadtteilarbeit aktiv und besuchen die Sitzungen des Gremiums regelmäßig. Neckritz ist zudem als beratendes Mitglied für den städtischen Sozialausschuss delegiert.

Dr. Hartmut W. Fischer, Egon Diekmann und Johann Tilboer kandidierten erneut und erhielten die Zustimmung des Gremiums. Werner Gersema und Walter Vagepohl, die bisher dem Vorstand angehörten, ließen sich aus privaten Gründen nicht mehr aufstellen.

Der Runde Tisch versteht sich selbst als zentrales Steuerungsgremium des Projekts Soziale Stadt. Seine Vertreter sind Mitglieder in der Sanierungskommission, dem Begleitausschuss für die Projekte „Lokales Kapital für soziale Zwecke“ (LOS) und dem Sozialausschuss.

Das Gremium trifft sich jeden zweiten Dienstag im Monat um 18.30 Uhr im Nachbarschaftstreff in der Evenburgallee.